



ものづくりの楽しさを子ども達に

～ アスモ株 ～



「会場の様子」

12月25日「第10回青少年の科学体験」が、静岡県湖西市市民会館にて開催された。

この催しは、子どもたちに科学体験を通じて、モノづくり、創意工夫の楽しさ大切さを実感してもらうことを目的に、湖西市教育委員会が主催し、毎年開催されている。

会場には、湖西市内の小中学校・企業・湖西発明クラブの15団体が企画した様々な体験ブースが準備され、約600名の子ども達が、科学・モノづくりの楽しさを体感した。

当社は、「モータをつくろう」をテーマとした体験ブースを出展。

約150名の子ども達が、モータの回転するしくみを学びながら、モノづくりの楽しさを体験した。

子ども達からは「自分の作ったモータがくるくる回ってうれしかった」という感想が多く寄せられた。又、当社のボランティアスタッフからは「子ども達に教えることの難しさと、手伝った子どものモータが回った時の嬉しさの両方を体験できた」等のコメントが寄せられ、有意義なイベントとなった。

当社では、今年度より近隣小学校への出張授業を開始。今後も当イベントを含め、今まで以上に、青少年育成に貢献できる活動を進めてまいります



「参加した子供たち」